Stalltüre stand einen Tag lang offen

"Tag der offenen Stalltür" lautete am vergangenen Wochenende das Motto bei der Familie Stockinger, vulgo Hüttelhof, in St. Peter/Au. Das ließen sich Bauernbundpräsident auch Georg Strasser sowie Landwirtschaftskammer NÖ-Präsident Schmuckenschlager **Johannes** nicht entgehen.

Organisiert vom Bauernbund St. Peter/Au, legten insgesamt rund hundert Helferinnen und Helfer Hand an, damit diese Veranstaltung durchgeführt werden konnte. Auch zahlreiche Firmen präsentierten dabei ihre Kompetenz rund um den Bereich der Landwirtschaft.

Geboten wurde Unterhaltung für die ganze Familie und auch das leibliche Wohl kam nicht zu kurz. Am Abend wurde dann noch ein rund um gelungenes Fest bei der Erntedisco mit DJ Ernesto gebührend gefeiert.



Prominenz wie Bauernbundpräsident Georg Strasser und Landwirtschaftskammer NÖ-Präsident Johannes Schmuckenschlager ließen sich den Tag der offenen Stalltür nicht entgehen.





Für Speis und Trank war natürlich gesorgt. Fotos: Schönegger

Bezahlte Anzeige

Glück & Spiel

Summertime ist Partytime bei Rubbellos

Beim neuen Los "Party Cash" geht es um 30.000 Euro.

Party, Party - keine Jahreszeit ist so prädestiniert zum spontanen Festefeiern wie der Sommer.

neuen Rubbellos Mit dem "Party Cash" tragen die Österreichischen Lotterien thematisch diesem Phänomen Rechnung und warten ab sofort in allen Annahmestellen mit einer weiteren Gewinnchance auf.



Alle Ziehungsergebnisse gibt es in den Annahmestellen, auf win2dav.at

sowie über die Lotterien-App, mit der man auch mitspielen kann (Aufladung der Glücksbörse in Annahmestellen).

Einfach die beiden Gewinnzahlen der Überraschungstüte freirubbeln. Findet man eine oder beide dieser Gewinnzahlen auch in den

Spielen 1 bis 5, gewinnt man den am Ende der jeweiligen Spielreihe stehenden Betrag. Als Hauptgewinn warten 30.000 Euro, die



Serie bietet außerdem zahlreiche weitere Gewinne von drei bis 1.000 Euro. Der Lospreis beträgt drei Euro.

Neues Rubbellos: "Party Cash" Diese Rubbellos-Serie wurde mit einer Auflage von 1,89 Millionen Losen produziert. Die Ausschüttungsquote beträgt 56 Prozent, die Chance auf einen Gewinn liegt bei 1:2,99.

Foto:

Österreichische Lotterien